



ERZÄHLCAFÉ: Mut tut gut!

Erinnere ich mich an Mutproben als Kind? Haben mich meine Erfahrungen im Leben mutiger werden lassen? Ein Ereignis, als ich besonders mutig war? Was denkst du über Zivilcourage? Ist Mut wichtig? Wo wünsche ich mir oder anderen mehr Mut?

WANN	Samstag, 12. Juli 2025
EINTREFFEN	Ab 9:50 Uhr
ZEIT	10:00 – 11:30 Uhr
WO	Im Löwenzimmer hinter der Bibliothek
ORGANISATION	Eine Kooperation von Zeitreisen Beinwil am See und der Schul- und Gemeindebibliothek

Die Teilnahme ist kostenlos, ein freiwilliger Beitrag ist möglich. Es ist keine Anmeldung erforderlich. Der Anlass wird von Myriam Eichenberger moderiert und im Rahmen eines Erzählcafés durchgeführt.

In einer offenen Runde werden zum Thema Erinnerungen, persönliche Erfahrungen und Geschichten ausgetauscht. Dabei gibt es kein Richtig oder Falsch, die Geschichten schrieb das Leben. Das Erzählen ist freiwillig und das Zuhören Ehrensache. Der informelle Austausch bei einem Kaffee im Anschluss schliesst den Kreis unseres achten Erzählcafés in Beinwil am See. Lassen wir uns von Erinnerungen und Geschichten inspirieren. Erzählen tut gut.